

ABSTRAK

Muhammad Irvan Setiansyah, 1940110093, Hubungan Konsep Diri Terhadap Kesiapan Kerja Mahasiswa Bimbingan Konseling Islam IAIN Kudus. Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus. Skripsi. Program Studi Bimbingan Konseling Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus Tahun 2023.

Penelitian ini memiliki tujuan : 1) Untuk mengetahui tingkat konsep diri mahasiswa Bimbingan Konseling Islam IAIN kudus. 2) Untuk mengetahui tingkat kesiapan kerja mahasiswa Bimbingan Konseling Islam IAIN kudus. 3) Untuk mengetahui hubungan antara konsep diri dan kesiapan kerja Mahasiswa Bimbingan Konseling Islam IAIN Kudus.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*). Penentuan sampel dilakukan dengan metode *probability sampling* yaitu dengan teknik *simple random sampling* dengan cara menyebar kuesioner secara langsung kepada responden kepada Mahasiswa Bimbingan Konseling Islam angkatan 2019 dan 2020 pada satu waktu. Sampel penelitian ini berjumlah 100 responden dari total populasi mahasiswa bimbingan konseling islam angkatan 2019 dan 2020 sebesar 265 orang. Penentuan ukuran sampel penelitian menggunakan teknik slovin dan Teknik analisis data yang digunakan untuk uji instrumen yaitu uji validitas dan reliabilitas, Uji Asumsi klasik berupa Uji Normalitas, Uji Linearitas, Uji Hipotesis menggunakan Uji Korelasi *Pearson Product Moment* dan Uji Koefisien Determinasi, seluruh analisis data dibantu menggunakan program *Statistical Package for Social Sciences (SPSS)* for windows 25.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa konsep diri mahasiswa bimbingan konseling islam iain kudus berada pada kategori sedang sebesar 65% dan kesiapan kerja mahasiswa bimbingan konseling islam IAIN kudus berada pada kategori sedang sebesar 60%. Adapun hasil uji hipotesis yang dilakukan menghasilkan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ yang berarti hipotesis diterima (adanya hubungan variabel X terhadap variabel Y). Dimana nilai korelasi antara konsep diri terhadap kesiapan kerja mahasiswa Bimbingan Konseling Islam IAIN Kudus mendapatkan nilai koefisien sebesar 0,736. Karena koefisien mendekati 1 maka dapat disimpulkan bahwa antara konsep diri dengan kesiapan kerja memiliki hubungan yang erat. Dan tidak terdapatnya tanda (-) menjadikan angka koefisien positif, hal ini dapat menunjukkan bahwa hubungan konsep diri terhadap kesiapan kerja positif yaitu jika konsep diri meningkat maka kesiapan kerja juga akan meningkat. Nilai *Koefisien Determinasi (R-Square)* pada variabel independen (konsep diri) adalah sebesar 0,541, hal ini menunjukkan bahwa semua variabel independen/bebas secara simultan memiliki pengaruh yaitu sebesar 54,1% terhadap variabel dependen (kesiapan kerja). Sedangkan sisanya yaitu sebesar 45,9% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diuji dalam penelitian.

Kata Kunci : Konsep Diri, Kesiapan Kerja, Korelasi